

FDG = Stadtmeister im Basketball

Am 22. Januar 2010 gewann die Herren-Basketballmannschaft des FDG souverän die Stadtmeisterschaften und holte den Titel nach Höchst. Kerstin San Luis verstärkte das Männerteam. Herzlichen Glückwunsch!

Organisiert wurde das Turnier wie im vergangenen Jahr von den Frankfurt Skyliners, Spielstätte war die Trainingshalle der Skyliners im Nordwestzentrum.

Es spielten: Adam Asfahan, Marco Dillmann, Roy Ehling, Rouven Hopp, Daniel Nowak, Jan Novak, Bojan Rogic, Kerstin San Luis, Jan Schäferjohann, Tim Wietzoreck und Maximilian Wirjatijasa.

Mannschaft1



Mannschaft 2:

